



## Curso sobre la relación entre jóvenes y educación

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca inaugura hoy un curso de verano que abordará el papel de los *Jóvenes frente al desafío de la diversidad cultural y la desigualdad social*. Dirigido por la profesora María Esperanza Herrera García, el objetivo de la actividad es “profundizar en el conocimiento sobre la relación planteada entre los jóvenes, la educación y la participación social entre América Latina y Europa, a partir del análisis y la evaluación de programas y políticas relevantes”. Las clases se celebrarán en el Edificio Solís del Instituto Universitario de Ciencias de la Educación. ■